



## Qu'est-ce que le 15 août ?

Le 15 août est une fête religieuse. Sur le calendrier, c'est l'Assomption. Un jour où l'on célèbre la Vierge Marie, la mère de Jésus-Christ. C'est une date importante pour les Chrétiens.

### Qu'est-ce que la fête Assomption ?

Que célèbre-t-on le jour de l'Assomption ? L'Assomption, qui vient d'un mot latin signifiant "enlever", est célébrée le 15 août. Fête religieuse chrétienne, elle marque la montée au ciel du corps et de l'âme de Marie, mère de Jésus.

### Pourquoi l'Assomption le 15 août ?

Pourquoi la date du 15 août ? Cette date se repose sur la décision du roi Louis XIII. En effet, avec la naissance annoncée du futur Louis XIV, il décida de consacrer officiellement le pays à la Vierge Marie en 1638. Ainsi le 15 août est devenu jour de fête nationale.

### Pourquoi Assomption et pas Ascension ?

L'ascenseur nous évite de monter les escaliers, et l'Ascension du Christ est sa montée au ciel. Pour « Assomption », l'étymologie est plus difficile à comprendre : le mot vient du verbe latin *assumere*, ou *adsumere*, qui signifie prendre avec soi, se charger de. C'est aussi de ce verbe que vient le mot « assumer »

### Quel est le sens de l'Ascension ?

L'Ascension vient du latin "ascensio", qui signifie "monter vers". Chez les Chrétiens, elle désigne l'élévation du Christ au ciel. Elle correspond donc à la dernière rencontre de Jésus avec ses disciples et au commencement de l'Église et de la "mission" de propagation de la foi catholique par les apôtres.